

Erster Busfahrplan „für die Hosentasche“ für Roter Bürger erhältlich

Egal, ob Bürger aus der Gemeinde zur Arbeit oder zum Facharzt möchten, den Einkauf erledigen, Freunde besuchen oder touristisch unterwegs sind: öffentliche Verkehrsmittel sind auch für die Bürger unserer Gemeinde wichtig oder vielleicht auch manches mal eine Alternative zum Auto.

Die Fahrpläne sind heute alle online abrufbar. Weshalb dann ein gedruckter Fahrplan, könnte sich mancher fragen.

„Bürger meldeten mir immer wieder zurück, dass sie mit den Online-Fahrplänen nicht oder nur schwer zurechtkommen. Obwohl sie gerne auch ihre Erledigungen mit dem Bus machen würden. Auch für unterwegs ist es für Menschen ohne Handy-Erfahrung schwierig, Verbindungen abzurufen. Insbesondere wenn eine gewohnte Verbindung verpasst oder geändert wurde“ erklärt Bürgermeisterin Irene Brauchle ihre Motivation, den ersten Fahrplan für die Bürger der Gemeinde Rot an der Rot zusammen zu stellen und kostenlos an die Bürger zu verteilen.

Gerade für die ältere Generation ist der neue Fahrplan handlich und auch übersichtlicher als die umfangreichen Papier-Fahrpläne bzw. Online-Fahrpläne. Uns ist bewusst, dass durch den Fahrplan keine weiteren Verbindungen geschaffen wurden. Aber wenn die bestehenden Linien nicht genutzt werden, wäre es schade, wenn dadurch in Zukunft manche Linien wegfallen würden. Daher ist es wichtig, dass bestehende Verbindungen bekannt sind und auch genutzt werden, wenn möglich.

Der Fahrplan ist so aufgebaut, dass man vom jeweiligen Wohn- bzw. Standort die passenden Fahrpläne findet und sich so leicht orientieren kann. Auch die Verbindungen nach Memmingen, Ochsenhausen und Biberach sind so leicht zu finden.

Darüber hinaus sind auch die Netzpläne sowie die Fahrpreise darin enthalten. Dieser Fahrplan soll auch in Zukunft jährlich angepasst und verteilt werden. Hierzu ist im Busfahrplan auch eine Rückmeldung enthalten, um das Angebot für die Bürger zu verbessern oder auch weitere Inhalte mit aufzunehmen, die das Benutzen des Plans erleichtern.

Das A5-Heftchen ist ab sofort in den Rathäusern Rot, Ellwangen und Haslach erhältlich. Darüber hinaus wird der Fahrplan auch in Geschäften und Gaststätten ausgelegt. Der Busfahrplan ist als pdf auch ab sofort auf der Gemeindehomepage unter www.rot.de abrufbar.



Der neue Roter Busfahrplan